

***Bericht und Antrag des Ausschusses für die Gleichberechtigung der Frau zum
2. Bericht zur Umsetzung des Gender-Mainstreaming-Konzeptes in der bremischen
Verwaltung – Abschlussbericht Pilotphase***

I. Bericht

Die Bürgerschaft (Landtag) hat in ihrer Sitzung am 25. Januar 2007 den Bericht zur Umsetzung des Gender-Mainstreaming-Konzeptes in der bremischen Verwaltung – Abschlussbericht Pilotphase – an den Ausschuss für die Gleichberechtigung der Frau zur Beratung und Berichterstattung überwiesen.

Der Ausschuss für die Gleichberechtigung der Frau hat den Abschlussbericht in seiner Sitzung am 7. Februar 2007 abschließend beraten.

Der Ausschuss begrüßt die Empfehlungen der ressortübergreifenden Arbeitsgruppe zur Verankerung der Gender-Mainstreaming-Strategie in der bremischen Verwaltung einschließlich der Eigenbetriebe und Gesellschaften der öffentlichen Hand für die bis 2008 laufende Hauptphase. Insbesondere empfiehlt der Ausschuss, die Genderfrage bei Ausschreibungstexten sowie die Erbringung entsprechender Qualifikationsnachweise bei Stellenbesetzungen und Beförderungen künftig zu berücksichtigen.

II. Antrag

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) tritt den Bemerkungen des Ausschusses für die Gleichberechtigung der Frau bei.

Ursula Arnold-Cramer
(Vorsitzende)